

検定に向けて練習中!

これからライフデザイン科では、技術検定の後期試験が次々に行われるため、1年生から3年生まで、合格に向けて一生懸命取り組んでいます。級が上がる
と難易度も上がるため、何度も何度も練習して本番に臨んでいます。

集中しやすいこの季節、皆さんも勉強に、スポーツに、芸術に、読書に……
何かに集中して取り組んでみてください。



2年生 読み聞かせ実習

10月15日(木)

2年生が「絵本の読み聞かせ実習」を行いました。西条市立西条図書館の方をお招きして、プロの技術を教わりました。絵本の持ち方や子どもの座る位置、絵本を読むスピード、声の大きさや抑揚の付け方など、たくさんポイントがありました。学んだことをスムーズにできるように、しっかり練習してこれからの実習に生かしたいです。



絵本の読み聞かせを練習中



みんなの前で読み聞かせに挑戦!



エフロンシアターの練習

2年生 レクリエーション講習

10月26日(月)

「生活と福祉」の授業で、とうよレクリエーション協会より講師をお招きし、デイサービスのためのレクリエーションを教えてくださいました。折り紙を教えてくださいました。歌に合わせて体を動かしたり、踊ったりしました。学んだことを今後の実習で取り入れ、実習先で一緒に楽しみたいと思います。

♪～ さかな さかな
さかな さかなを食べ
ると～



折り紙で動物を折っています。



軍手をしての折り紙。不自由さを体験しています。



曲に合わせて踊っています。

1年生 魚料理講習会

10月13日(火)

「家庭総合」の授業で魚料理講習会を行いました。県漁協壬生川支所から講師をお招きし、「あじの三枚おろし」を教えてくださいました。うろこを包丁でこそげ取り、ぜいご(尻尾近くの硬いとげ)と頭を取り、いよいよお腹から内蔵を取り除く……慣れない作業に緊張の連続でしたが、無事に三枚おろしができました。その後は、油で揚げて、玉ねぎ・ニンジンとともに南蛮漬けに教えてくださいました。一人で魚をさばけたことがうれしく、ほかの魚にも挑戦したいです。



魚は安定感がないので大変です



三枚おろしができました



粉をつけて、油で揚げています

3年生 幼稚園実習

9月29日(火)・10月20日(火)

「子ども文化」の授業で小松幼稚園へ実習に行き、園児と外遊びや造形遊びを楽しみました。外遊びは玉入れやリレー、魚釣りゲーム、しっぽとりを、造形遊びはオリジナルの腕時計作り、新聞紙でテント作りなどをしました。実習を通して、子ども遊びの題材は身近なところにたくさんあり、工夫次第で楽しめるということがわかりました。



整列中



しっぽ取り



高校までお散歩



椿のテントづくり



腕時計づくり

